

## FLAG FOOTBALL

# Orlando Boum

**P**asse de la page de gauche à la page de droite pour un autre type de foot qui se joue avec les mains : le flag football américain. Le flag, on connaît bien à Fontenay : les Météores ont l'une des meilleures écoles de formation de France à cette discipline qui prépare au foot en armure, ou pas d'ailleurs. Car le flag est en plein boum ! Il sera même discipline olympique à Los Angeles 2028. Sport mixte, sans contact, le flag football, c'est une énorme bouffée de fun ! Dans le cadre de sa promotion mondiale, la NFL (fédé américaine de foot US) proposait des tournois de qualification à travers le monde pour la tranche d'âge U12 / U13 avec à la clef des tickets pour Orlando-Floride, où se jouera bientôt un ultime grand tournoi final mondial de l'univers, dans la semaine précédant le Super Bowl (la finale du championnat américain ; 11 février prochain). Et les petits Météores ont frôlé l'American dream ! Le 25 novembre dernier au stade Jean-Bouin, représentant l'Île-de-France après avoir remporté le tournoi de qualification régionale, ils réalisèrent un sans-faute en poules, triomphant lors de leurs quatre matchs, avant de s'imposer en demi-finale ! Malheureusement, la belle histoire s'est finie sur un accroc et les crocs des crocs des Caïmans du Mans qui n'auront fait qu'une bouchée de nos cailloux de l'espace...



La saison des grands en D2 (Casque d'or) débute le 13 janvier chez les Templiers d'Élancourt, quand le premier match à la maison se disputera dimanche 11 février face aux Dragons de Paris. ● C.J.

📌 Les petits Météores ont frôlé l'American dream !